



## Kapitel 4

**N**ach der Physikstunde der besonderen Art rauchen den Freunden die Köpfe. Man könnte fast meinen, sie haben mehr erfahren, als sie eigentlich wollten.

Amin nimmt sich die Brille ab und putzt die Gläser. Vor lauter Physik und Strahlen hat er das Gefühl, dass sie ihm richtig angelaufen sind: „Boah, keine Ahnung ob ich mir das alles gemerkt hab. Das waren jede Menge Begriffe und Definitionen. Felder, Strahlen, Wellen, Energien – habt ihr das alles gecheckt, was uns der Meissl erzählt hat?“

Jojo scheint sich ihrer Sache sicher zu sein: „Kein Problem! Ich hab mir alles notiert!“ Leo kommt als letzte aus dem Physiksaal: „Wow – jetzt bin ich aber echt beruhigt! Ich hab mich ja von der Angst meiner Mutter schon richtig anstecken lassen! Aber jetzt, wo ich weiß, wie das funktioniert, denke ich, dass wir wirklich gute Karten haben!. Meissl hat mir übrigens noch eine Linkliste mitgegeben. Er hat gemeint, wenn wir uns die anschauen, dann können wir meiner Mutter auch genau erklären, warum mein Ohr beim Telefonieren so heiß geworden ist!“

„Na dann nichts wie los!“ Paul ist richtig enthusiastisch! „Leute, das macht echt Spaß! Ich hätte mir nie gedacht, dass Physik auch interessant sein kann, aber vielleicht sollt' ich mich doch ein bisschen mehr damit beschäftigen ...“

Das bringt Jakob zum Schmunzeln. „Aber Pauli! Was sollen wir denn machen, wenn du uns keine psychologischen Vorträge mehr hältst, sondern plötzlich einen auf Einstein machst? Das kannst du uns doch nicht antun!“

Da muss sogar Paul lachen. „Okay! Du hast mich überzeugt! Ich werd mich vielleicht doch lieber an die Psychologie halten. Freud steht mir besser als Einstein.“

„Oh ja – aber erst wenn wir diese Linkliste durchgecheckt haben! Bis dahin brauchen wir noch einen Einstein in unserer Mitte! Ich habe heute auch schon die Zeit zwischen zwei Terminen genutzt, und mich im Internet ein bisschen schlau gemacht. Hab da zwei ganz interessante Artikel gefunden, in denen es darum geht, warum die Ohren beim Telefonieren heiß werden. Die sollten wir uns mal genauer anschauen.“ Amin führt die kleine Gruppe auf der Suche nach dem nächsten freien Internet-PC an.

„Wow, also dass du zwischen deinen vielen Verpflichtungen noch Zeit findest, zu recherchieren, beeindruckt mich aber wirklich sehr.“ Als Jojo merkt, dass Amin bei ihren Worten zusammenzuckt, legt sie rasch einen Zahn zu. Endlich gleichauf mit ihm legt sie ihm die Hand auf die Schulter. „Hej Amin – ich find das wirklich toll, dass du dich so reinhängst.“ Amin lächelt sie strahlend an: „Allzeit bereit, Jojo!“

Grinsend gehen sie weiter, um ihre Mission zu erfüllen und das Geheimnis um die heißen Ohren zu lüften.

→ Ein heißes Ohr nach einem Telefonat? Selbst schon einmal erlebt? Woran kann's liegen, wenn nicht an der Strahlung? Und – ist das gefährlich?